

Exige asociación humanitaria de Uruguay destitución del Comandante en Jefe del Ejército



Montevideo, 30 nov (RHC) La Asociación de Familiares de Detenidos Desaparecidos de Uruguay exigió al gobierno destituir inmediatamente al Comandante en Jefe del Ejército, Guido Manini.

El grupo defensor de los derechos humanos acusó a Manini de brindar información falsa sobre supuestos enterramientos de personas durante la dictadura militar de 1973 a 1985.

En el documento Otra Burla Intolerable, criticó esa organización el fracaso del general en sus intentos de encontrar los restos, y subrayó que las Fuerzas Armadas solo defienden sus privilegios e incumplen el mandato de informar para descubrir la verdad sobre los crímenes.

Fuente: PL.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149001-exige-asociacion-humanitaria-de-uruguay-destitucion-del-comandante-en-jefe-del-ejercito>



Radio Habana Cuba